

Langjährige Mitglieder geehrt

Reiterhof Zollner blickt auf bewegtes Jahr zurück

Wallersdorf. (sc) Die Mitglieder des Reiterhofes Zollner haben sich im Stüberl versammelt, um das Jahr ausklingen zu lassen. Im Rahmen der Feierlichkeiten wurden langjährige Mitglieder geehrt.

Tobias Zollner, erster Vorsitzender, begrüßte die Mitglieder sowie alle Einsteller im festlich geschmückten Stüberl. Dort ließen die Reiter das Jahr Revue passieren. Gemeinsam erinnerte sich die Gruppe an die Schneebar im Januar sowie an viele Turniere, Orientierungsritte und Grillfeste im Sommer. Auch beim Volksfestausmarsch waren die Mitglieder präsent. Im Juni vergangenen Jahres nahm der Reiterhof Zollner 21 evakuierte Pferde aus Fischerdorf und Altholz auf. Das Arbeitspensum der Hof-

mitarbeiter stieg enorm und trotzdem brachte der Ausnahmezustand viel Erfreuliches. So entstand wie von selbst eine Welle der Hilfsbereitschaft und es trafen große Heu- und Kraftfutterspenden ein. Auch Gebrauchsgegenstände rund ums Pferd wie Satteldecken oder weiteres Zubehör fanden den Weg zu den Hochwassergeschädigten. Die Jahreshauptversammlung fand im September statt und der Vereinsausflug im Dezember führte zur Cavallo-Classic nach München. Sodann erhielten die Gründungsmitglieder Maria Zollner, MdB Gudrun Zollner, Ingrid Zollner-Hien und Tobias Zollner für 25 Jahre Treue zum Verein einen Blumenstrauß. Mit Glühwein und Lagerfeuer klang der Abend gemütlich aus.



Die Gründungsmitglieder: (v.l.) Maria Zollner, Tobias Zollner und MdB Gudrun Zollner. (Foto: Schmerbeck)